
201 8/83
lnterpellation: Wie weiter mit dem Fischmarkt?

Spätestens nach dem gelungenen Auftakt zum Liestaler Genussmarkt vom letzten

Wochenende lässt sich feststellen, dass die neue Rathausstrasse bei der Bevölkerung

gut anzukommen scheint. Die Flaniermeile wertet das Stedtli deutlich auf und passt

auch gut zut vot ein paar Jahren neu gestalteten Kanonen- und Rosengasse.

Etwas ins Hintertreffen geraten ist bei dieser Entwicklung der Fischmarkt. Exempla-

risch fuhr z.B. der Harley Niggi Näggi am ,,Goldenen Samstag" etwa den Bahnhof, die

Rathausstrasse, die Kanonengasse und den Zeughausplatz, nicht aber den Fisch-

markt ab. Es fragt sich daher, wie es beim Fischmarkt weitergehen soll, u.a. auch im

Hinblick auf andere städtische Entwicklungen in Zentrumsnähe.

lch habe darum die folgenden Fragen an den Stadtrat:

Soll der Fischmarkt mittel- und langfristig so bleiben, wie er ist? Falls nicht,

wie sieht die Entwicklungsvision aus?
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2. Sieht der Stadtrat kurzfristig Möglichkeiten, den Fischmarkt ohne grosse

Aufwendungen aufzuwerten? Falls ja, welche?
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